

DIARIO " LA EPOCA "
SANTIAGO-CHILE, JULIO 15 DE 1988

EL MERCURIO - Santiago, Chile - 14/10/88
LAS CLASES COMENZAN EL 29 DE AGOSTO
Con 200 Alumnos Planea
Partir Universidad Mayor

Universidad del sector privado

Durante el segundo semestre de este año, iniciará oficialmente sus actividades la Universidad Mayor, dependiente del sector privado.

Como rector del nuevo plantel, que impartirá carreras de Ingeniería Forestal, Ingeniería Civil (con especialidades en Informática, Electrónica e Industrial), Arquitectura y Pedagogía en Educación Tecnológica (con especialidad en Electrónica, Computación, Electricidad y Contabilidad), fue designado Rubén Covarrubias Giordano, quien se desempeñó como director de Educación Superior del Ministerio de Educación hasta el segundo semestre de 1987.